



Le Conseil d'administration du Fonds monétaire international (FMI) a validé, le 20 décembre 2017, la première revue de son programme économique triennal (2017-2019) avec le gouvernement camerounais.

«La performance du Cameroun dans le cadre de la Facilité élargie de crédit (FEC) a été globalement satisfaisante. Les autorités restent pleinement attachées à l'assainissement budgétaire, et le budget 2018 est conforme aux objectifs du programme. Cependant, atteindre les objectifs de déficit peut être difficile dans le contexte de recettes plus faibles que prévu et de pressions sur les dépenses en 2018 et 2019», a déclaré Mitsuhiro Furusawa (photo), directeur général adjoint du FMI.

Cette validation, apprend-on dans un communiqué officiel, donne droit à un nouveau décaissement d'environ 117,2 millions de dollars en faveur du Cameroun, soit plus de 65 milliards de francs Cfa. Ce décaissement supplémentaire porte à environ 292,9 millions de dollars (environ 162 milliards de francs Cfa), l'enveloppe globale mise à la disposition du Cameroun par le FMI, depuis la conclusion, en juin 2017, d'une Facilité élargie de crédit, entre le Cameroun et cette institution de Bretton Woods.

D'un montant total de 666 millions de dollars (plus de 370 milliards FCfa), le programme avec le FMI prévoit des décaissements échelonnés sur une période de 3 ans, sous réserve de la

validation des revues semestrielles par le Conseil d'administration du Fonds.

Pour rappel, ce programme triennal vise à soutenir les efforts du pays pour restaurer la viabilité extérieure et budgétaire, et jeter les bases d'une croissance durable et inclusive, impulsée par le secteur privé.

Source: Investir au Cameroun
